

*Les représentants des Caraïbes
demandent la fin du blocus
contre Cuba au Sommet de
l'ALBA*

Image not found or type unknown

La Havane, 15 (RHC) Les représentants des Caraïbes ont réitéré leur rejet du blocus nord-américain contre Cuba lors du 24ème Sommet de l'ALBA-TCP à Caracas.

« Nous ne cesserons jamais de prêter notre voix contre les États-Unis pour éliminer le blocus contre Cuba », a déclaré Roosevelt Skerrit, Premier ministre du Commonwealth de la Dominique, s'exprimant lors du conclave et réaffirmant sa solidarité avec le peuple cubain, qu'il a qualifié de courageux pour sa résistance.

Gaston Browne, chef du gouvernement d'Antigua-et-Barbuda, a adopté une position similaire, reconnaissant également la contribution de Cuba à la formation des ressources humaines des petites îles des Caraïbes, même dans des circonstances économiques difficiles.

Un autre dignitaire de la région, le dirigeant de Saint-Vincent-et-les-Grenadines, Ralph Gonsalves, a condamné les mesures coercitives prises par les États-Unis à l'encontre de Cuba et a réaffirmé que le gouvernement nord-américain devait respecter la demande internationale de levée du blocus.

L'ALBA-TCP, composée de 14 pays, a été créée en 2004 à l'initiative des présidents de l'époque, Hugo Chávez et Fidel Castro, qui ont toujours insisté pour donner la priorité à une stratégie d'intégration qui bénéficierait à ses membres, en particulier aux petites économies des Caraïbes. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/372114-les-representants-des-caraibes-demandent-la-fin-du-blocus-contre-cuba-au-sommet-de-lalba>



Radio Habana Cuba